



## Academias rechazan nueva Ley de Ciencia

Morena, con su mayoría, aprobó una Ley de Ciencia. Doscientos legisladores votaron en contra.

El Conacyt celebró la aprobación del dictamen, mientras que las academias Nacional de Medicina, Nacional de Ingeniería y la Mexicana de Ciencias expresaron su rechazo a la Ley General de Ciencia y Tecnología aprobada por el legislativo.

[https://drive.google.com/file/d/1M6ZE1b6ZE\\_f2S-Qad4CoqMcwOr8M03vC/view](https://drive.google.com/file/d/1M6ZE1b6ZE_f2S-Qad4CoqMcwOr8M03vC/view)